



28 septembre 2024

Tous avec la résistance palestinienne!



- « La résistance est non négociable » - Sayyed Hassan Nasrallah
- Le Hezbollah annonce le martyre de Sayyed Hassan Nasrallah
- Le dirigeant du Hezbollah a été assassiné dans une attaque aérienne criminelle massive concertée des États-Unis et des sionistes

Tous avec la résistance palestinienne!
« La résistance est non négociable »
- Sayyed Hassan Nasrallah

Le Hezbollah s'est engagé à poursuivre la lutte jusqu'à ce que la Palestine soit libre. Ce moment déterminant appelle tous ceux et celles qui soutiennent la juste cause du peuple palestinien à s'unir à lui en cette période critique.

Le mouvement de résistance Hezbollah a confirmé que son chef depuis trois

décennies, Sayyeed Hassan Nasrallah, a été assassiné lors d'une frappe aérienne massive sur un immeuble résidentiel à Dahieh, une banlieue densément peuplée de Beyrouth, le vendredi 27 septembre. Israël aurait utilisé 2 000 tonnes de bombes pour mener à bien l'attentat, y compris des bombes « casse-casemate » de 900 kilogrammes qui lui ont été fournies par les États-Unis.

Le Parti communiste du Canada (marxiste-léniniste) condamne cet assassinat lâche et criminel et exprime ses profondes condoléances au peuple libanais et aux forces de la Résistance. Nous condamnons la politique d'assassinat - introduite comme une nouvelle normalité par les impérialistes américains et en particulier par Obama - par laquelle des civils sont tués par des drones et des bombes de haute précision au nom de grands idéaux. Laissons faire les partisans du génocide qui s'appellent eux-mêmes démocrates célébrer de tels crimes contre l'humanité, car le moment est venu de parler en notre propre nom. Les peuples du monde se lèvent comme une seule humanité pour priver les criminels de leurs positions de pouvoir et de privilège qui permettent à des gens comme Netanyahu de faire ce qu'il fait.

Les impérialistes américains et leurs alliés, y compris le Canada, ont tout fait pour obscurcir l'essence de la question à l'échelle mondiale, à savoir la lutte des peuples du monde contre l'impérialisme, pour leur indépendance, le droit de tous les pays à être traités sur un pied d'égalité et à décider eux-mêmes de leurs affaires sans ingérence étrangère. Aujourd'hui, les impérialistes américains et leurs agences de renseignement font tout pour saper les forces de la Résistance et les empêcher d'adopter une position anti-impérialiste franche, mais plutôt de se concilier avec les forces néolibérales en traitant les forces de la Résistance de tous les noms et en prétendant qu'elles ne peuvent être soutenues parce qu'elles sont islamistes, terroristes ou rétrogrades.

Ce n'est pas le moment de permettre au mouvement de résistance d'être divisé par la campagne de propagande massive selon laquelle les problèmes à Gaza, en Cisjordanie, au Liban et dans le monde sont causés par la République islamique d'Iran parce qu'elle est « le plus grand État terroriste de la planète », ou par le Hezbollah, ou par le Hamas, ou par la résistance Ansarallah au Yémen, ou par toute autre force luttant contre l'impérialisme américain et ses complices. Leur seul objectif est de provoquer la division dans les rangs de la Résistance en répétant le mensonge qu'elle est « islamiste » et aurait d'autres objectifs que la libération de la Palestine.

Le moment est venu de se lever et de se faire entendre et de ne pas permettre le sale sabotage des agences policières au service des ennemis de l'humanité. Depuis un an, et 75 ans auparavant, depuis la création de l'État d'Israël en 1948, tout a été mis en oeuvre pour que l'initiative ne soit jamais entre les mains des peuples, pour qu'elle reste sous le contrôle des grandes puissances qui bloquent les luttes des peuples du monde en faveur de la paix, de la liberté et de la démocratie.

Nous vivons un moment déterminant dans l'histoire de l'humanité. L'unité se forge dans l'action en soutien aux forces de la Résistance. La politique de provocation est un prélude à l'intervention militaire et à l'agression, destinée à persuader les

nations arabes et européennes ainsi que les pays d'Afrique, d'Asie, d'Amérique latine et des Caraïbes, qui exigent tous une action pour arrêter Israël, de renoncer à leurs demandes et de collaborer avec les forces américano-sionistes. Ne permettons pas que l'Iran et les forces qui luttent pour la reconnaissance du droit des Palestiniens de vivre selon leurs propres termes soient considérés comme des ennemis.

C'est le moment de garder un œil sur l'opposition aux États-Unis criminels qui cherchent à réaliser l'hégémonie mondiale en utilisant l'entité sioniste et son premier ministre criminel.

Le critère à garder à l'esprit est l'unité dans l'action avec tous ceux et celles pour qui la justice de la cause du peuple palestinien vient en premier. Il faut s'opposer aux crimes commis par les impérialistes américains et leurs complices qui utilisent les sionistes pour commettre un génocide et appuyer sur la gâchette pour eux contre l'Iran et tous ceux qu'ils appellent l'axe du mal. La complicité du Royaume-Uni, entre autres, et la conciliation perpétuelle du Canada avec les crimes commis contre l'humanité ne doivent pas être tolérées. Ce n'est pas le moment de se laisser leurrer par les prétentions de l'impérialisme américain d'avoir une voie de sortie alors que c'est lui qui maintient l'occupation sioniste de la Palestine et ne cesse de justifier les crimes de guerre des forces américaines/sionistes.

Nous présentons nos plus sincères condoléances au peuple libanais pour la perte de son chef bien-aimé, Sayyed Hassan Nasrallah. Le Hezbollah a juré de poursuivre la lutte jusqu'à ce que la Palestine soit libre et tous ceux et celles qui soutiennent la juste cause du peuple palestinien doivent également s'unir à eux en ce moment critique.

Le martyr de Sayyed Hassan Nasrallah ouvre un nouveau chapitre de ce grand combat pour la liberté. Chacun doit se préparer à le mener avec l'héroïsme, le courage et la résilience qui caractérisent les résistants et les personnes qui défient la mort pour mettre fin au règne des plus grands criminels que le monde ait jamais connus.



Le Hezbollah annonce le martyr de Sayyed Hassan Nasrallah

Le mouvement de résistance libanais Hezbollah a publié un communiqué annonçant le martyr de son secrétaire général, Sayyed Hassan Nasrallah.

« Son Éminence, le maître de la Résistance, le serviteur juste, a rejoint Dieu en tant que grand martyr, leader héroïque, courageux, sage, visionnaire et croyant, rejoignant la caravane éternelle des martyrs lumineux de Karbala, dans la marche divine et spirituelle sur les traces des prophètes et des imams martyrs », peut-on lire dans le communiqué.

« Sayyed Hassan Nasrallah, secrétaire général du Hezbollah, a rejoint ses glorieux et immortels camarades martyrs, qu'il a guidés pendant plus de trente ans, victoire après victoire » après avoir succédé à Sayyed Abbas Moussaoui en 1992, « les menant à la libération du Liban en 2000, à la victoire divine de 2006, et dans toutes les batailles d'honneur et de sacrifice, y compris celles de soutien héroïque à la Palestine, à Gaza et au peuple palestinien opprimé ».



Le Hezbollah a présenté ses condoléances à la nation islamique et au peuple du Liban, ainsi qu'à tous les peuples libres et opprimés du monde, félicitant Sayyed Nasrallah d'avoir obtenu le plus grand des dons divins, grâce auquel il a pu réaliser son plus grand souhait, celui d'un martyr sur le chemin de la Palestine et de Qods.

La Résistance islamique a également félicité ses compagnons qui l'ont rejoint dans le martyre dans l'agression israélienne dans la banlieue sud de Beyrouth.

Dans sa déclaration, la direction du Hezbollah promet à Sayyed Nasrallah, « notre chef le plus grand, le plus saint et le plus aimé dans notre voie remplie de martyrs et de sacrifices, de poursuivre sa lutte contre l'ennemi, en soutien à Gaza et à la Palestine, et à la défense du Liban et de son peuple honorable et résilient ».

La Résistance islamique conclut sa déclaration en s'adressant aux combattants de la liberté de la Résistance, « vous qui étiez son bouclier de confiance... notre leader le Sayyed vit toujours parmi nous à travers sa pensée, son esprit et sa voie sacrée. »

(Al Mayadeen, 28 septembre 2024)



Le dirigeant du Hezbollah a été assassiné dans une attaque aérienne criminelle massive concertée des États-Unis et des sionistes

L'armée israélienne a lancé une attaque aérienne massive contre une zone résidentielle de la banlieue sud de Beyrouth le 27 septembre. La cible de cette frappe était le secrétaire général du Hezbollah, Sayyed Hassan Nasrallah.

Selon les médias israéliens, le régime sioniste aurait informé les États-Unis de l'attaque peu de temps avant de la déclencher. La radio de l'armée israélienne

rapporte que des avions F-35 ont mené l'agression en utilisant des bombes de type « bunker-buster ». Les médias israéliens rapportent que 2000 tonnes d'explosifs ont été larguées sur la banlieue sud de Beyrouth. Six bâtiments ont été rasés au sol.



Le 26 septembre, Israël a déclaré avoir obtenu du gouvernement américain un programme d'aide de 8,7 milliards de dollars pour soutenir ses attaques militaires en cours au Liban et à Gaza et pour maintenir un « avantage militaire qualitatif dans la région », rapporte l'agence Reuters. Ce programme comprend 3,5 milliards de dollars pour des achats militaires essentiels et 5,2 milliards de dollars pour des systèmes de défense aérienne, notamment le système antimissile Dôme de fer, la Fronde de David et un système laser avancé.

« Cet investissement substantiel renforcera considérablement les systèmes essentiels tels que le Dôme de fer et la Fronde de David, tout en soutenant la mise au point d'un système de défense laser avancé à haute puissance, qui en est actuellement à son dernier stade de développement », affirme le ministère israélien de la Défense dans un communiqué.

Reuters rapportait à la fin de juin que les alliés d'Israël aux États-Unis avaient envoyé plus de 10 000 bombes hautement destructrices de près de 1 000 kilogrammes et des milliers de missiles Hellfire depuis le début de la guerre à Gaza en octobre dernier. L'agence de presse ajoutait que le Pentagone avait transféré au moins 14 000 bombes MK-84 d'environ 1 000 kilogrammes, 6500 bombes d'environ 250 kilogrammes, 3000 missiles air-sol Hellfire à guidage de précision, 1000 bombes de destruction de bunkers, 2600 bombes de petit diamètre larguées par avion et d'autres munitions.

Bien qu'il s'agisse d'une puissance de feu dévastatrice, l'histoire de l'humanité a confirmé à maintes reprises que ce ne sont pas les armes qui sont décisives dans les batailles, mais la justesse de la cause des combattants de la Résistance qui restent fidèles à leur objectif.



Destruction suite au bombardement massif de la banlieue sud de Beyrouth, 27 septembre 2024



www.pccml.ca • redaction@pccml.ca